



C.D. MASNOU 1
E.C. GRANOLLERS 0

C.D. MASNOU:

Peinado, Sato, Denis, Jonathan, Guerrero, Aitor (Ortega), Blasco (Morales), Máxime, Bauli (Gallart), Marcelo (Pedro), Ciurana (Rubén).

E.C. GRANOLLERS:

Rivademar, G. García, Cristian (Merlatti), Angel, Bellavista, Oriol (Jandro), Cosme, Matito (Sala), Miguel (D. García), Enrich, Marcel (Rai).

ÁRBITRO: Sergio Castro, correcto en su cometido.

GOLES:

1-0 Marcelo, min. 63.

PRÓXIMA CITA:

La liga se reanuda el día 7 de abril y el E. C. Granollers recibe a La Jonquera.
HORA: 12 h.

El fantasma del descenso cada vez más cerca

| XAVIER SOLANAS



Nuevo tropiezo fuera de casa.

deportes

Cada vez más se presenta como una misión imposible salvar la categoría para un Granollers que lleva diez jornadas sin obtener una victoria y, así, es una quimera pensar en la salvación. Un equipo que empezó el campeonato jugando muy bien y ganando sus partidos con solvencia, se muestra en estos momentos como un conjunto sin reacción y que pese a que sus jugadores se esfuerzan al máximo, no consiguen un triunfo que les insuffle esperanzas de remontar esta peligrosa situación. Y es que si no hay una reacción inmediata nos tememos que el descenso será inapelable.

Sería muy lamentable que el año del Centenario del Club se "celebre" con la pérdida de una categoría que tanto costó de conseguir la temporada pasada. El par-

tido del pasado domingo en Masnou fue un calco de los que nos viene ofreciendo el Esport Club jornada tras jornada, con entrega total por parte de los jugadores, pero una desesperante ineficacia para conseguir la victoria. Los jugadores vallesanos controlaron bastante bien a los del Maresme y se vio una primera parte muy igualada con una clara ocasión de Miguel que no llegó a convertir en gol. La buena defensa del Granollers permitió a los de Dani Rizaldos llegar al descanso con el empate a cero en el marcador que hacía concebir esperanzas de cara al segundo tiempo. La nota negativa fueron las lesiones de Oriol Vila y de Cristian que se hicieron notar en la segunda parte.

En este segundo tiempo los del Masnou se fueron haciendo dueños de la situación ante un Esport Club que iba a menos en su rendimiento, llegando el fa-

tídico minuto 63 en que el local Marcelo remató un balón desde la banda derecha para conseguir el único tanto que certificaba una nueva derrota de los granollenses que llevan todo el año 2013 sin conseguir una victoria. No sabemos si la directiva reaccionará o no, pero si no hay un cambio de rumbo inmediato, el futuro es más que oscuro para los locales. Hay que hacer algo que sirva como revulsivo ahora que aún estamos a tiempo. ¡Reacción ya!

NOVENO TORNEO VILA DE PERALADA DE FÚTBOL ALEVÍN

Los alevines del E.C. Granollers participan los días 29, 30 y 31 de marzo en este prestigioso torneo de Peralada y los vallesanos están incluidos en el Grupo B, compuesto por el Villarreal, R. Madrid, Les Preses y E.C. Granollers. En el grupo A figuran el F.C. Barcelona, R. Betis, C.F. Peralada e Inter México.

VILLARREAL YELLOW CUP

El juvenil del E.C. Granollers participa estos días de Semana Santa en el torneo de Villarreal, integrado en el Grupo A que lo conforman los siguientes equipos: Torre Levante, Donannes, Nagoya, Villarreal y E.C. Granollers. El grupo B lo integran: Castellón, Mouritane, Tokio, Nagoya "B" y Levante.

TEMOR
Sería muy lamentable que el año del Centenario del Club se "celebre" con la pérdida de categoría

Purito se queda a 17 segundos de ganar la Volta

El ciclista de Parets del Vallès, Joaquim Rodríguez no pudo hacer nada para evitar que Daniel Martin, del Garmin Sharp, se adjudicara la 93 edición de la Volta a Catalunya, que finalizó el pasado domingo tras recorrer varios municipios del país y contar con ascensiones de primera categoría. El irlandés hizo valer los 17 segundos en las ocho ascensiones a la montaña de Montjuïc de Barcelona, donde finalizó la prueba, y donde el corredor de Parets intentó en la última vuelta escaparse del vencedor. Finalmente no fue posible y Purito acabó segundo en la general, seguido de Michele Scarponi.

Los mejores centros del Pla Català de l'Esport a l'Escola

El director del Consell Català de l'Esport, Gerard Figueras, ha reconocido a los mejores centros y coordinadores del plan en el Vallès durante el pasado curso, en un acto celebrado en el Centro de Alto Rendimiento de Sant Cugat del Vallès. En el encuentro se manifestó la intención de seguir desarrollando el proyecto para mantener la práctica deportiva en educación primaria y secundaria en horario no lectivo en los centros educativos y la adquisición de hábitos saludables. Los institutos Manuel Blancafort de La Garriga, el Carles Vallbona y el Celestí Bellera, ambos de Granollers, fueron galardonados por sus prácticas, así como las AMPA de las escuelas Tagamanent de La Garriga, y Granullari y Cirera de Granollers.

Canovelles acoge el torneu Bimbo Memorial Jesús Martos

El campo de fútbol de la localidad acoge este viernes y sábado el torneo que organiza la Unió Esportiva Club de Futbol y que está dirigido a jugadores de fútbol de las categorías benjamín, que competirán este viernes por la tarde, y alevín, que lo harán el sábado. En el torneo tomarán parte varios clubes tanto del Vallès Oriental como del resto de Catalunya, como por ejemplo el Centre d'Esports Sabadell o el Club de Futbol Mollet.



Pol Lloret se proclama campeón mundial infantil de Muay Thai

El joven de Canovelles, hijo del campeón mundial de la misma especialidad senior, Lluís Lloret, viajó a mediados de mes a Turquía para representar a la selección española, siendo el primer niño de esta nacionalidad que compite en un mundial de estas características. Pol ganó a los representantes de Azerbaiyán y Georgia, obteniendo el oro en Wai Khru y combate. El Ayuntamiento de Canovelles recibió al pequeño para reconocer su gesta y la representación del municipio a escala internacional.